

Fecha: 05-12-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

Noticia general

Título: Más de un millón de feligreses se espera que lleguen a Lo Vásquez

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida

Más de un millón de feligreses se espera que lleguen a Lo Vásquez

SANTUARIO. Autoridades civiles, policiales y eclesiásticas ya se coordinaron para las fiscalizaciones al comercio y al transporte. También habrá una Subcomisaría temporal y atención de salud.

Pág.: 2 Cm2: 628,9

cristian.roias@mercuriovalpo.cl

ás de un millón de feligreses se espera que lleguen este fin de se mana hasta el Santuario de Lo Vásquez, en Casablanca, para la celebración de la Virgen del Carmen, por lo cual las autoridades civiles, uniformadas v eclesiásticas informaron sobre todas las coordinaciones que se han hecho para el masivo evento, entre las que destacan cortes de la Ruta 68, fiscalizaciones al comercio ambulante e instalaciones temporales de puestos con personal policial v de salud.

El padre Winston Hardy, rector del Santuario de Lo Vásquez, destacó que "hemos dispuesto que haya desde el día 7, a las 10 de la mañana, hasta el día 8, a las 18 horas, eucaristías. (...) Cada hora va a haber una eucaristía".

El delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, indicó que también se han coordinado con las autoridades de la Región Metropolitana y recordó que "el año pasado tuvimos alrededor de un millón de peregrinos, de visitantes, a este santuario. Este año esperamos incluso un poco más"

Por su parte, el prefecto de Carabineros de Valparaíso, coronel Jaime Camps, informó que "se instala la Subcomisaría Temporal de Lo Vásquez, va a estar a cargo de un oficial del grado capitán, con recursos humanos y logísticos adecuados".

CORTES DE LA RUTA 68

Asimismo, informó que "el día sábado, a partir de las 17 horas, la Ruta 68 va a estar con corte total, para asegurar el traslado de los peregrinos; y el día domingo, la ruta se abre a contar de las 8 de la mañana, pero queda restringido el tránsito en el sector del Santuario, vale decir, entre el cruce de Casablanca y Lo Orozco"

Precisó que habrá un cen-



ESTOS SON LOS DESVÍOS DE TRÁNSITO DISPUESTOS POR CARABINEROS PARA ESTE FIN DE SEMANA, DEBIDO AL PEREGRINAJE A LO VÁSQUEZ.

tenar de carabineros por día y "la Subcomisaría funciona como cualquier unidad territorial, vale decir, se pueden realizar denuncias, constancias. El personal es recurso propio de la región, como también recurso que Santiago".

En tanto, la seremi de Salud, Lorena Cofré, recomendó a los peregrinos "hidratarse permanentemente, es importante que usemos gorro, usemos bloqueador solar, y la hidratación tiene que ser con agua, no con bebidas azucaradas y tampoco, por supuesto, con otro tipo de líquidos. Además, vamos a estar también fiscalizando el comercio ambulante y, eventualmente, el comercio ilícito, sobre todo de alimentos y medicamentos que se puedan dar acá en la zona externa al evento".

Asimismo, destacó que "con

la colaboración con el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, se van a instalar dos puestos médicos de emergencia, en la eventualidad que suceda algo, conderivaciones y con la comunicación directa con el Hospital de Casablanca y también con el Hospital Van Buren"

FISCALIZACIÓN AL COMERCIO

En cuanto a las fiscalizaciones, Cofré detalló que "el año pasado cursamos alrededor de 15 sumarios por venta de alimentos en la vía pública y el riesgo que eso implica, sobre todo ante las altas temperaturas. Quiero aclarar también que nuestra insistencia a las personas de no comprar alimentos en la vía pública tiene que ver con que la contaminación microbiológica incrementa con la temperatura, precisamente".

Advirtió que las sanciones



AYER YA SE ESTABAN HACIENDO MISAS PARA LOS FELIGRESES

pueden llegar hasta las "1.000 UTM, v es variable dependiendo la gravedad de los sumarios". También resaltó que "Esval va a poner puntos de hidratación alrededor en todo el trayecto y, sobre todo acá en la zona en que viene la mayor cantidad de personas".

Eldirector del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, Cristian Gálvez, complementó señalando que "hemos dispuesto los dos puestos de atención de urgencia, que quedarán alrededor del espacio donde se congrega la mayor cantidad de feligreses, y además, se contempla un

DISPOSICIONES

Cortes de la Ruta 68

En la Región de Valparaíso, desde las 17.00 horas del sábado hasta las 8.00 del domingo.

Servicios de buses

Contarán con un distintivo provisto por la Seremi de Transportes, en que se indica el valor de la tarifa, que es de

Subcomisaría Temporal Un total de 100 carabineros, de esta región y la Metropolitana prestarán servicios en la zona del evento.

puesto adicional para atención de salud mental. Esto, a propósito de que el año pasado ingresaron cerca de 1.300.000 personas, y se constataron 325 atenciones, de las cuales cerca del 20% correspondieron a situaciones de salud mental. Es por eso que este año disponemos de un puesto adicional que va a estar integrado por profesionales del área de la salud mental para entregar el primer auxilio".

SERVICIOS DE TRANSPORTE

A su vez, el seremi de Transportes, Edgardo Piqué, subrayó que "se han autorizado 169 servicios, es decir, 169 buses que saldrán desde las comunas de Viña del Mar, desde Valparaíso, Quilpué, Villa Alemana y Limache. Para ello se han dispuesto distintivos, (...) y exhiben el valor del pasaje, que será, al igual que el año pasado, de 5.000 pesos. Los buses que no cuenten con estos distintivos y que no cuenten con la autorización de la Secretaría Regional Ministerial van a ser fiscalizados y van a ser multados, con el correspondiente procedimiento sancionatorio, citados al Juzgado de Policial Local, y se les impedirá circular hacia el Santuario porque no están autorizados legalmente".

